

# Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada

(Le français suit)

## JUDGMENT IN APPEAL

May 27, 2022

For immediate release

OTTAWA – The Supreme Court of Canada has today deposited with the Registrar judgment in the following appeal. The [reasons for judgment](#) and the [Case in Brief](#) will be available shortly.

## JUGEMENT SUR APPEL

Le 27 mai 2022

Pour diffusion immédiate

OTTAWA – La Cour suprême du Canada a déposé aujourd’hui auprès du registraire le jugement dans l’appel suivant. Les [motifs de jugement](#) et [La cause en bref](#) seront disponibles sous peu.

---

39544

Sa Majesté la Reine et procureur général du Québec c. Alexandre Bissonnette - et - Procureur général du Canada, procureur général de l’Ontario, procureur général de la Nouvelle-Écosse, procureur général de la Colombie-Britannique, procureur général de l’Alberta, Association des avocats de la défense de Montréal-Laval-Longueuil, Queen’s Prison Law Clinic, Toronto Police Association, Association canadienne des policiers, Karen Fraser, Jennifer Sweet, Nicole Sweet, Kim Sweet, John Sweet, J. Robert Sweet, Charles Sweet, Patricia Corcoran, Ann Parker, Ted Baylis, Sharon Baylis, Cory Baylis, Michael Leone, Doug French, Donna French, Deborah Mahaffy, Observatoire des mesures visant la sécurité nationale, Independent Criminal Defense Advocacy Society, Canadian Prison Law Association, Conseil national des musulmans canadiens, Association canadienne des libertés civiles, British Columbia Civil Liberties Association et Association canadienne des chefs de police (Qc)  
2022 SCC 23 / 2022 CSC 23

Coram: Le juge en chef Wagner et les juges Moldaver, Karakatsanis, Côté, Brown, Rowe, Martin, Kasirer et Jamal.

L’appel interjeté contre l’arrêt de la Cour d’appel du Québec (Québec), numéro 200-10-003630-196, 2020 QCCA 1585, daté du 26 novembre 2020, entendu le 24 mars 2022, est rejeté. L’article 745.51 du *Code criminel*, L.R.C. 1985, c. C-46, contrevient à l’art. 12 de la *Charte canadienne des droits et libertés* et ne peut être sauvegardé par l’article premier. L’article 745.51 est déclaré immédiatement inopérant. Cette déclaration rend inopérante la disposition rétroactivement au moment de son adoption.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 200-10-003630-196, 2020 QCCA 1585, dated November 26, 2020, heard on March 24, 2022, is dismissed. Section 745.51 of the *Criminal Code*, R.S.C. 1985, c. C-46, infringes s. 12 of the *Canadian Charter of Rights and Freedoms* and cannot be saved under s. 1. Section 745.51 is declared of no force or effect immediately. This declaration strikes down the provision retroactively to the date it was enacted.

---

Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada :  
[comments-commentaires@scc-csc.ca](mailto:comments-commentaires@scc-csc.ca)  
(613) 995-4330